

篠山鳳鳴高等学校 78回生 学年通信

～ Advance ～

体育祭  
特別号

令和7年 9月26日

発行 第3学年

**最後の体育祭！ 最高の体育祭となりました。**

78回生が輝いていました。

クラスの垣根を越えて、全員が楽しんでいましたね。

最高の笑顔が弾けていました。

自分たちで盛り上げ、最高の体育祭を演出しましたね！

とっても、カッコイイ3年生でしたよ！



## 生徒のコメントより

今までの体育祭よりも何倍も楽しかった。

盛り上がった体育祭になった。

クラスのみんなで身を乗り出して応援して、全員が一つになっていた。

クラスのみんなが協力してくれたり、提案してくれたりして頑張ることができました。

応援合戦が完成して、本番やり切った達成感がすごかった。

いろんな工夫をしていて、見ている人達も楽しめるもので凄く良かった。

最初から最後までずっと楽しくて、素敵な思い出になりました。

「お疲れ様」と言ってもらい、誰かのために動くことの素晴らしさを感じた！

クラスの人だけでなく、三年生全体の絆が深まった気がした。

人生最後の体育祭、最高でした。

三年間で一番盛り上がった！

78回生、最高だなと思った！

これからは、勉強に専念する時期なので、みんなで侍のように夢に向かってシャキーンしていきましよう！



応援合戦

みんなの笑顔が

最高！







予選で3組と4組が対戦！  
どちらも、譲らず長い勝負  
となりました。  
終わった後はこんなことに



### 学年団より

もしかして、人生最後となるかもしれない体育祭。白熱して、どの競技も応援合戦も、大盛り上がりでした。お互いにエールを送り合いパワーをもらいました。

このエネルギーを今後、様々な場面で発揮してください！

78回生最後の体育祭、みなさんの一生懸命な姿や楽しそうな笑顔をたくさん見ることができて、最高だった！お疲れさまでした！

78回生のみんなが、競技・応援すべてにおいて、一生懸命に頑張っている姿が見れて、本当に感動しました。ありがとう。次は、進路実現に向けて、切り替えて頑張ろう！！

誰も見ていないところで努力できる人は強いですね。

